



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Decanos de ASPEFAM participaron en II Congreso Mundial sobre Educación Médica en Colombia en el que compartieron las experiencias del Residencia Médico y la educación continua en el Perú

Una importante delegación de Decanos de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, participaron en el reciente II Congreso Mundial sobre Educación Médica que se realizó en la ciudad de Cartagena, Colombia, el mismo que abordó tres líneas temáticas de gran actualidad como son la internacionalización de la educación médica; los modelos de salud y educación médica; y finalmente, las tecnologías emergentes, inteligencia artificial y desafíos en educación médica.

La delegación fue presidida por el Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado y participó en las diferentes actividades de este evento internacional, el cual tuvo como objetivo generar un espacio de debate, intercambio de estrategias, experiencias y lecciones aprendidas sobre las necesidades y retos de la transformación de la educación médica para responder a las realidades humanísticas, tecnológicas, económicas y sociales del siglo XXI que influyen en el ejercicio profesional en salud.

El Dr. Farfán Delgado en su calidad de Presidente de ASPEFAM, fue el encargado de exponer y compartir las experiencias del Residencia Médico en nuestro país, a través de la conferencia “Residencia Médico y Educación Médica Continua en Perú, experiencias y reflexiones en el siglo XXI”.

En este simposio que abordó el tema de posgrado en educación médica, también participaron decanos de importantes facultades de medicina de Colombia, España y otros países.

